



Hallo lieber xxxx,

Einladung zur Energiespar-Veranstaltung

Zum Ende des Jahres ist es uns noch einmal gelungen eine große öffentliche Veranstaltung zu organisieren, zu der wir ganz herzlich einladen. Wir konnten den mit seinem YouTube-Kanal bekannt gewordenen "Energiespar-Kommissar" Carsten Herbert für eine Vortragsveranstaltung gewinnen. Mit der freundlichen Unterstützung durch die Sparkasse Langen-Seligenstadt, die Stadt Dreieich und den Kreis Offenbach können wir so ein wichtiges Thema noch einmal auf die öffentliche Bühne bringen. Die Details könnt ihr beigefügtem Einladungsschreiben entnehmen (im Anhang auch nochmal zum weiterverteilen).

Einladung

Energiespar-Veranstaltung

**Wie heize ich in Zukunft?
Wie komme ich gut über den Winter?
Tipps und Tricks vom Energiespar-Kommissar
Carsten Herbert**



Schirmherr der Veranstaltung und Grußwort:
Martin Burlon Bürgermeister der Stadt Dreieich
Schirmherr der Veranstaltung:
Oliver Quilling Landrat des Kreises Offenbach

**Dienstag, 12. Dezember 2023, 19 Uhr,
Bürgerhaus
Dreieich-Sprendlingen, Foyer**

Eintritt frei (Spenden sind erwünscht)



die angesprochenen Fragen sind aktueller denn je. Es ist klar, dass der Umbau zu klimaneutralem Heizen und das Einsparen von Energie insgesamt eng zusammenhängen. Wir erwarten, dass an dem Abend für jeden Besucher und Besucherin mindestens ein praktischer Hinweis erfolgt, der direkt umgesetzt werden kann. Wir freuen uns auf euren Besuch und die Unterstützung bei der Mobilisierung zu der Veranstaltung.

Mitgliederwerbung fortsetzen

Die beiden Landtagswahlen haben die politische Landschaft deutlich nach „rechts“ verschoben, was ein schlechtes Vorzeichen für den Klimaschutz darstellt. Umso mehr müssen wir unsere Kontakte in alle demokratischen Parteien nutzen um die Priorisierung für den Kampf gegen die Klimakatastrophe beizubehalten. Auch deshalb setzen wir unsere Mitgliederwerbung intensiv fort, denn auch hier gilt: mit mehr Menschen können wir auch mehr erreichen. Ein Beitrittsformular befindet sich im Anhang. Dies ist umso wichtiger geworden nachdem durch die verfassungswidrigen Haushaltstricks der Ampel-Regierung viele weitere Milliarden für den Klimaschutz zunächst nicht zur Verfügung stehen. Die Energiewende muss eben auch von unten kommen und unser Druck auf eine klimagerechte Politik mit sozialem Ausgleich darf nicht nachlassen.

Modernisierung Webauftritt

Dabei sind wir inzwischen einen Schritt weitergekommen. Im kleinen Kreis haben wir uns über die möglichen Alternativen unterhalten und sind momentan dabei die praktischen Möglichkeiten bei den verschiedenen Anbietern zu prüfen. Wie schon im letzten Rundbrief festgestellt ist unser Hauptgeschäft die Informations- und Überzeugungsarbeit. Die wesentlichen Mittel dabei sind: das persönliche Gespräch, Informationsflyer, unser Web-Auftritt, Informationsveranstaltungen und die Kontaktarbeit. An einer Überarbeitung unseres Web-Auftrittes führt kein Weg vorbei und wir haben das jetzt in Angriff genommen.

Alles Gute zum Neuen Jahr

Schon liegt die Adventszeit vor uns und Weihnachten steht vor der Tür. Dafür wünsche ich uns allen ein bisschen Ruhe und Gelassenheit. Habt ein paar schöne Stunden im Kreise der Familie. Lasst euch von dem allgemeinen Trubel nicht zu sehr mitreißen, sondern konzentriert euch auf die menschlichen Begegnungen. Und wenn ihr euch mit anderen austauscht, denkt dabei immer mal wieder an die Klimakatastrophe und was wir dagegen tun können. In diesem Sinne wünsche ich euch jetzt schon einen entspannten Advent, frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr 2024.

Soviel für heute. Bleibt gesund und kommt mit euren Ideen. Hier noch der Hinweis: der Newsletter kann jederzeit abbestellt werden, Neu-Abonnenten sind jederzeit willkommen.

Herzliche Grüße

www.byebyebiblis-ev.org

